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Fisioterapia Geriátrica
Domiciliar

Luís Felipe Chaves Corrêa
Crefito: 19307

O tão querido e competente casal Silvinho Bernardes e
Márcia com a filha Ana Bella

107 anos do
Automóvel Clube
No próximo dia 24,
quinta-feira, uma
noite de gala vai

acontecer no
Automóvel Clube de

Itaúna, para
comemorar os 107

anos deste tão
significativo clube
de nossa city, de

tantas recordações
inesquecíveis.

Abrilhantando a
Jove Nogueira Araújo comemorou seus 70 anos com uma grande

festa no Lakes House, cercado por familiares e amigos.
Na foto: Jove com sua esposa Renata Guimarães e os filhos Jovinho

(Ana Alice Bavuso), Andressa (Caio), Hermon (Júlia)

Corrida do Parkinson
Dia 04, sexta-feira, é o dia Nacional da Conscientização
sobre a Doença de Parkinson e dia 11 é considerado o dia

Internacional da Conscientização.
Para deixar a população melhor informada e conscientizada

sobre esta doença que tanto aflige as pessoas e seus
familiares, no próximo dia 12 acontece a Corrida do Parkinson

em Belo Horizonte, no Parque Municipal.  A Associação de
Itaúna está convidando todos a participar.

Na terça-feira, 2 de abril, na Churrascaria Varanda Verde,
o diretor-geral do SAAE, Nilzon Borges, fez uma palestra
sobre as atividades do SAAE para os integrantes do Rotary
Itaúna - Cidade Educativa. O convite para a explanação partiu
do presidente deste Rotary, Ângelo de Freitas. Também
participaram do evento os servidores do SAAE, Jordane Lima
de Queiroz, tecnóloga em gestão ambiental e sanitária e
Geovane Vilela, comunicador social.
Com o apoio de uma projeção com o raio X das atividades do
SAAE, mostradas por imagens, o diretor-geral explicou as
ações da autarquia na coleta e distribuição de água tratada,
na coleta e tratamento do esgoto sanitário, na coleta do
lixo seco, molhado e resíduos sólidos, além das medidas
ambientais de conservação dos corpos hídricos que compõem
a bacia do Rio São João.

Nilzon palestra no Rotary Cidade Educativa

O super casal Maria Ângela Santiago e Volga Nogueira
comemorando os 52 anos de casamento. Desejamos
felicidades mil e que Deus abençoe!

Destaque em nossa sociedade: os irmãos Hélcio (Chinês), Nilo
e Tetê

A comemoração dos 30 anos da Oficina de Interiores, de
propriedade de Cristhine Penido, contou com a presença da

digital influencer itaunense Fabiana Dornas, Vanessa Diniz e
amiga. Desejamos sucesso sempre!

Dia 02
Joana Resek
Luciano Vô

Alessandra Nogueira
Dia 03

Gilka Batista
Túlio Lima Pereira

Karine Alex
Dia 04

Nilza Gonçalves
Lúcia Helena

Luciano Corrêa Mendes
Dia 05

Charles Telles
Goia Drumond

Dia 06
Sandra Mara

Raquel Araújo Parreiras
Ana Paula Lima Araújo

Pastor Peter Maia
Dia 07

Felipe Cerqueira Lima
Dia 08

Mário Sotero
Jane Resek

Daniel Fugga

Nivers

noite, a super Banda Lex Luthor.
O presidente Rosse Andrade está

organizando a festa com muito carinho.
Estaremos lá!
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Michele
Martins

A triste vida do
pardal

Com segurança e eficiência o 2º Pelotão de Itaúna conseguiu
retirar um anel preso no dedo de uma mulher em Itaúna, na tarde
desta quinta-feira 27/3.

A senhora de 59 anos compareceu no Corpo de Bombeiros por
volta das 15h25, com um anel de metal, aparentemente de aço,
preso ao dedo, causando desconforto e risco de complicações.

Após avaliação da situação, o 3º Sargento Raisson, com o
apoio do Cabo Anísio, utilizou uma ferramenta micro retífica para
realizar o corte do anel.

O procedimento foi conduzido com total segurança e concluído
com êxito, sem causar ferimentos à vítima.

A rápida ação da equipe demonstrou, mais uma vez, a
preparação e o compromisso dos militares em atender a população
com eficiência e cuidado.

A Polícia Militar registrou de
ocorrência do acidente que
envolveu um carro e uma carreta
na manhã de sábado (29), na Av.
JK, em Itaúna. No trecho da via,
que recebeu semáforos
recentemente e é movimentada,
só há passagem para um veículo
por vez. Ninguém se feriu.

“Ambos os condutores
estavam habilitados e não
apresentaram sinais de
embriaguez ou uso de
substâncias tóxicas”, afirma a
PM.

De acordo com a 9ª Cia de
PM, o acidente foi registrado
por volta de 11h31. Aos
militares, o condutor de uma
carreta Volvo FH 460, 48 anos,
relatou que trafegava
normalmente pela avenida e
logo após passar por um
semáforo, o automóvel realizou
uma ultrapassagem pela direita
e entrou repentinamente em sua
frente, causando a colisão. “O
impacto resultou em danos na

dianteira do caminhão,
arranhões na porta esquerda e
no tanque de diesel, além de
avarias na lanterna e no para-
choque”.

Já o motorista do carro, um
Fiat GrandSiena, de 20,
apresentou em sua versão que
seguia em frente pela avenida
e, ao passar pelo semáforo, uma
motocicleta à frente fez uma
conversão brusca para a
direita, em direção ao Posto
Xavante. Para evitar a colisão
com a motocicleta, desviou
para o lado esquerdo, momento
em que colidiu com o
caminhão. “O automóvel
sofreu danos no lado
esquerdo, incluindo para-
choque, portas dianteira e
traseira, e porta-malas”,
acrescenta a PM.

A PM registrou o ocorrido
e orientou as partes sobre os
procedimentos legais. Os
veículos foram liberados no
local.

Por volta de 17h12 de
domingo, 30, uma equipe
policial compareceu no bairro
Santanense, onde conforme a
vítima, homem, 46 anos, teve
seu veículo VW Gol, cor prata,
furtado na rua Virgílio Corradi,
bairro Universitário. Ele disse
que suspeitava que seria um
homem, 29 anos, o autor do
furto.

Durante rastreamento, a
equipe policial militar avistou o
suspeito próximo ao veículo
furtado, estacionado na Rua
José Bianco, no bairro Garcias.

O homem de 29 anos, com
ocorrências por furto, ameaça,
clonagem de veículo, roubo e
lesão corporal, alegou que o
veículo havia sido
"emprestado" pela vítima, mas
não apresentou comprovação.
As chaves do carro foram
encontradas escondidas sob
uma carreta próxima.

O veículo foi recuperado e
removido para pátio
credenciado e o autor
encaminhado à Polícia Judiciária
para demais procedimentos
legais.

Homem de 29 anos tinha mandado de prisão em aberto e
reagiu à abordagem com tiros, segundo a PM. Durante o

confronto, ele foi baleado e socorrido, mas não resistiu aos
ferimentos.

Um foragido da Justiça de 29 anos, suspeito de chefiar o tráfico
de drogas em Betim, na Região Metropolitana de Belo Horizonte,
morreu após ser baleado durante uma operação da Polícia Militar,
na segunda-feira (31), em Divinópolis. A ação foi conduzida pelo
2º Batalhão de Policiamento Especializado (BPE) de Contagem.

Segundo a PM, o homem tinha um mandado de prisão em
aberto expedido pela Comarca de Betim. Após um trabalho de
inteligência, ele foi localizado em um imóvel em Divinópolis.

Durante a tentativa de abordagem, ele reagiu e atirou contra os
policiais, atingindo um escudo de proteção balística. Diante disso,
os militares revidaram, e o homem foi baleado. Ele foi socorrido e
levado para a Unidade de Pronto Atendimento (UPA) de
Divinópolis, mas não resistiu aos ferimentos.

Na operação, os militares apreenderam uma pistola calibre .380
e doze munições calibre .38. A Polícia Militar de Divinópolis não
participou da ação, mas informou que a operação faz parte de
estratégias para o combate ao crime organizado na região

O condutor de um carro teve
escoriações na mão direita e no
cotovelo esquerdo ao se
envolver em um capotamento,
na segunda-feira (31), na MG-
050, próximo à Belgo, em Itaúna.

Segundo relato ao Corpo de
Bombeiros, vinha de
Divinópolis com destino a Belo
Horizonte quando passou mal
ao volante, perdeu o controle
da direção, subiu no barranco e
capotou o veículo.

“Após avaliação e aferição
de sinais vitais, ele recusou
encaminhamento para
atendimento médico
hospitalar”, afirma o 2º Pelotão
de Bombeiros Militar.

Para conter vazamento de
combustível, uma guarnição
realizou o corte do cabo da

bateria e a aplicação de
serragem sobre o combustível.

Além disso, a equipe
acompanhou o trabalho do
guincho no desviramento do
veículo, a fim de prevenir
possíveis incêndios.

O acidente foi registrado no
quilômetro 96 da rodovia, por
volta de 12h05. Conforme o 2º
Pelotão de Bombeiros Militar,
no local foi constatado que um
veículo Volkswagen Fox
encontrava-se capotado, com
as rodas viradas para cima,
ocupando uma das faixas de
rolamento. O condutor, um
homem de 47 anos, já estava
fora do automóvel, consciente
e orientado, apresentando
escoriações na mão direita e no
cotovelo esquerdo.

O condutor que perdeu a
vida no acidente com uma
carreta carregada de minério na
rodovia Fernão Dias, na
madrugada de terça-feira (1º),
era um itaunense. João Paulo
Magalhães, de 24 anos, estava
na direção do veículo, que
tombou na altura de Igarapé, na
Grande BH.

O acidente ocorreu por volta
de 1h20, no quilômetro 518,9 da
rodovia e causou a interdição
total da pista no sentido Belo
Horizonte. A Arteris,
concessionária responsável
pela administração do trecho,
informou que a via foi liberada

apenas às 5h43. A Polícia
Rodoviária Federal (PRF) esteve
no local para registrar a
ocorrência e controlar o tráfego.
O corpo do motorista foi
encaminhado para um posto de
apoio do Instituto Médico-
Legal (IML) em Betim.

As causas do acidente
ainda estão sendo investigadas.
Nas redes sociais, várias foram
as manifestações de pesar pelo
falecimento do caminhoneiro,
que trabalhava para uma
empresa da cidade especializada
no transporte de minério em
Itatiaiuçu. João Paulo deixa os
pais e uma irmã. Viu Itaúna

A vida do pardal é marcada
pela solidão, não porque lhe falte
companhia, mas porque ele é visto
como um agregado, uma presença
sem grande importância. Ao
contrário de outras aves, mais

raras e exóticas, o pardal não desperta o afeto ou o fascínio. Ele
é apenas mais um, um “extra” na paisagem, um ser que, por ser
comum, parece não ser digno de atenção ou carinho.

Ser um agregado é ser esquecido, ser deixado de lado. O
pardal não pertence a nenhum grande grupo de aves majestosas,
não carrega a nobreza de outras espécies. Em sua simplicidade,
ele sobrevive nas sombras das grandes aves, sem a glória dos
pássaros que são admirados, tratados com cuidado e até
reverenciados. Sua vida não é celebrada; ao contrário, é
ignorada, como se fosse irrelevante.

Ele se alimenta das migalhas que caem das mesas dos
homens, dos restos que são descartados, sem nunca ser
convidado a participar de algo maior. Não é amado porque, aos
olhos das pessoas, é apenas um agregado. Não é raro, não é
belo, não é especial. E, assim, o pardal segue sua rotina de
pequenos saltos e cantos abafados, vivendo à margem, com
sua triste consciência de que, em um mundo onde o destaque
é dado aos poucos, ele nunca será visto como merecedor de
carinho ou de um lugar de destaque.

E, não é sobre pardais!

Quatro foragidos da justiça foram presos nas últimas 36 horas em Itaúna e Itatiaiuçu, durante patrulhamento pelas cidades.
A equipe policial fazia patrulhamento na Rua Otávio Antunes, Centro, Itatiaiuçu, na manhã de terça-feira, 01, quando abordou

um homem, 33 anos, com ocorrências por lesão corporal, furto, roubo e tráfico de drogas.
Ainda na terça-feira, já por volta de 14h20, após tomar conhecimento de que um homem de 30 anos, com ocorrências por dirigir

provocando perigo de dano, estava na Rua José Herculano, no Bairro de Lourdes, a equipe da PM deslocou-se até lá para sua
prisão.

 Já na manhã de quarta 02, por volta de 10h30min, durante patrulhamento na Rua Virgílio Corradi, Bairro Universitário, a PM
abordou um homem de 44 anos, com ocorrências por ameaça, desobediência, associação para o tráfico de drogas, lesão corporal
e porte ilegal de arma de fogo e constatado um mandado de prisão em aberto.

O quarto foragido foi localizado no fim da tarde. A PM recebeu informações de que um homem, com ocorrências por furto,
ameaça e lesão corporal, estaria no Bairro Universitário. Diante disso, a equipe foi até a rua Virgílio Corradi, onde o abordou.

Conforme o boletim de ocorrências, todos foram presos em virtude de mandado e encaminhados para Polícia Judiciária.
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Podemos começar o final
de semana de novo?

É que eu estava
distraído…

De loira
A dona da casa pergunta à
empregada que era loira:
- Já mudou a água aos
peixinhos?
Responde a loira:
- Não, senhora! Ainda está lá
toda, que eles têm bebido muito
pouca!

Ouvido para a música
Diz a morena:
- O professor do Conservatório
disse-me que o meu filho tem
um excelente ouvido para a
música.
A loira:
- E o outro, para que serve?!

Novo emprego
Um homem aceitou um emprego
num jardim zoológico. Um gorila
tinha morrido e o homem tinha
que vestir uma roupa de gorila
e comportar-se como um até
encontrarem outro animal para
o substituir.  O homem gostava
do seu trabalho, que consistia
em comer bananas, coçar-se e
saltar de ramo em ramo para as
pessoas verem.
Certo dia, o homem saltou
demasiado longe e caiu na jaula
ao lado, a dos leões.  Mal o
homem cai, os leões começam a
rosnar e a aproximar-se
lentamente dele.  O homem,
assustado, desata a correr em
direção à cerca e a gritar:
- Socorro! Socorro! Ajudem-me!
No meio deste alvoroço todo, o
homem vira-se para trás e um
dos leões lhe diz:
- Calma lá… vê se fazes menos
barulho que ainda somos
despedidos!

Papagaio de castigo
Um homem comprou um
papagaio e, desde o primeiro dia,
foi sempre apanhando o
papagaio a fazer telefonemas.
Depois de o ter alertado
inúmeras vezes e de o apanhar
constantemente a fazer a mesma
asneira, o homem recebe a conta
do telefone: 2.500 euros!
Enervadíssimo, o homem pega
no papagaio, leva-o para o
porão e o deixa lá de castigo.
Conforme o papagaio começa a
se habituar à escuridão, começa
a olhar em redor e vê uma cruz
com Jesus Cristo. Aproxima-se
da cruz a diz:
- Olá!
Jesus responde-lhe:
- Olá.
O papagaio:
- Estás aqui há muito tempo?
Diz Jesus:
- Há 2.000 anos.
E aflitíssimo, pergunta o
papagaio:
- Nossa! Para onde é que
ligaste?

Na Floresta
Na floresta, os animais
conversam. Diz o urso:
- Se eu der um dos meus
rugidos, na floresta todos os
animais ficam aterrorizados!
Diz o leão:
- Ora, ora, se eu der um dos meus
rugidos, todos os animais se

escondem!
Diz a galinha:
- Isso não é nada! A mim basta-
me dar um espirro que fica logo
o planeta todo em pânico!

De casal
A recém-casada:
- Ai Jaime, o malandro do gato
comeu o pudim de peixe que eu
tinha feito para o nosso jantar!
O marido:
- Não te apoquentes, querida,
eu amanhã compro-te outro
gato.

Humor negro
Um senhor vai visitar o Jardim
Zoológico e para diante de uma
jaula. Lá dentro está um tigre e
uma ovelha. Surpreendido,
pergunta ao tratador:
- Como é possível que estes dois
animais consigam ficar juntos?
Explica o tratador:
- É muito simples: todas as
manhãs substituímos a ovelha!

Carneiro com pouca lã
Diz a ovelha para o carneiro:
- Tens tão pouca lã…
Diz ele:
- Mas viemos fazer amor ou
tricô?

Três morcegos numa árvore
Estão três morcegos numa
árvore. Um francês, um
americano e um português. O
francês levanta voo e aparece
dois minutos depois com a boca
cheia de sangue:
- Estão a ver aquele cavalo ali
no chão? Está morto e fui eu que
o matei. Chupei-lhe o sangue
todo.
O americano levanta voo e volta
cinco minutos depois com a
boca ainda mais ensanguentada:
- Estão a ver aquelas duas
vacas? Fui eu que as matei.
Chupei-lhes aquele sangue
todo!
O português levanta voo e
aparece dez minutos depois com
a boca ainda mais
ensanguentada:
- Estão a ver aquele muro ali?
Respondem os outros dois:
- Sim…
E diz o morcego português:
- Pois eu não vi.

Papagaio de recados
Um papagaio foi à Associação
Protetora dos Animais queixar-
se dos seus donos. Pergunta a
funcionária:
- Então, em que se fundamenta
a sua queixa?
O papagaio:
- É que a minha dona e o marido,
antes, passavam os dias a
discutir um com o outro, mas,
como há muito deixaram de se
falar, obrigam-me agora a levar
e a trazer recadinhos.

Zebra e a mosca
Entre amigos:
- O que é que a zebra diz para a
mosca?
- Não sei. – responde o outro.
Diz o primeiro:
- Estás na minha lista negra.

No médico
O médico:
- O senhor disse que,
ultimamente, não tem se sentido
bem.
O doente:
- É verdade, senhor doutor.
Olhe, eu trabalho como um burro
ando como uma lebre e durmo
como um urso. O que é que devo
fazer?
O médico:
- Sendo assim, deve consultar
um veterinário.

Casal em feira de animais
Um casal foi a uma Feira de
Animais e no primeiro “box”
encontraram uma tabuleta que
dizia: “ESTE TOURO COBRIU
50 VEZES NO ANO
PASSADO”.
A mulher ao ver aquilo, a brincar
deu um toque no marido e disse:
- Hum, ele cobriu 50 vezes no
ano passado, uma vez por
semana!
Continuaram a andar e no
próximo “box” estava uma
tabuleta que dizia: “ESTE
TOURO COBRIU 150 VEZES
NO ANO PASSADO”
A mulher deu uma palmadinha
nas costas do marido e disse:
- Olha isso, são três vezes por
semana! Tu podias aprender
alguma coisinha com ele.
Continuaram o passeio e noutro
“box” encontraram uma tabuleta
que dizia em letras garrafais:
“ESTE TOURO COBRIU 365
VEZES NO ANO PASSADO”
A mulher, de tão excitada que
estava, deu uma cotovelada no
marido, que quase partiu uma
costela:
- Isto dá uma vez por dia.
REALMENTE podias aprender
alguma coisa com este.
O homem já farto da conversa
da mulher, olha para ela e diz:
- Vai até ali e pergunta-lhes se
foi sempre com a mesma vaca.

Cão uiva toda a noite
Entre vizinhos:
- O cão do vizinho uivou a noite
inteira… deve estar a pressentir
a morte!
- A morte? De quem? – Pergunta
intrigado o homem.
Explica o vizinho:

- Dele, se esta noite uivar outra
vez.

Os elefantes voam?
Estão dois elefantes a voar.
Nisto, diz um deles para o outro:
- Hei! Os elefantes não voam…
- Xi… Pois não! – Responde o
segundo.
E caem os dois violentamente
no chão. Conforme se
recuperam, diz o segundo
elefante para o primeiro:
- Espera aí, os elefantes também
não falam…

Dormindo
Estava toda a gente na sala,
após a chegada da mãe, que
passara o fim-de-semana a
viajar com as amigas. Era uma
família muito unida e todos
conversavam animadamente: a
mãe, o pai, a empregada, a filha
mais velha, a sogra e o filho mais
novo, o Joãozinho.
A mãe conta os seus passeios,
distribui os presentes, e tudo
vai bem até que o Joãozinho,
sagaz como sempre, abre a boca:
- Mãe, no sábado trovejou
muito à noite e o pai dormiu
«com eu»!
- “Comigo” Joãozinho! —
Corrigiu a empregada.
Retruca o Joãozinho cheio de
moral:
- Não, Conceição! Consigo foi
na sexta e eu disse “no
sábado”…

Pedreiro
Três predeiros vão à praia pela
primeira vez. Diz o primeiro:
- Ehhh… tanta água!
Diz o segundo:
- Xiii, tanta areia!
Exclama o terceiro:
- Elahhh! Vamos embora antes
que apareça o cimento!

Adivinha
- O que é, o que é? Nunca volta,
embora nunca tenha ido.
- O passado

- O que é, o que é? Mesmo
atravessando o rio não se
molha.
- A ponte

Os 947 projetos atraídos devem gerar mais de 249
mil empregos diretos para os mineiros

 O Governo de Minas atingiu mais um recorde ao ultrapassar a
marca de R$ 475 bilhões em investimentos privados atraídos para
o estado desde 2019. O resultado reforça o ambiente favorável aos
negócios e impulsiona o desenvolvimento econômico, gerando
emprego e renda para os mineiros.

Ao todo, são 947 projetos foram atraídos pela Secretaria de
Estado de Desenvolvimento Econômico (Sede-MG) e sua agência
Invest Minas. A expectativa é de que os projetos possam gerar
mais de 249 mil empregos diretos em 302 municípios mineiros.

O valor é um marco histórico e aproxima o estado da meta de
R$ 500 bilhões, ou seja, meio trilhão de reais, atraídos. Além da
marca de um milhão de carteiras assinadas.

A confiança de empresas nacionais e internacionais reflete o
compromisso do governo com a responsabilidade fiscal, contas
equilibradas e um ambiente propício para negócios.

"Hoje, cada vez mais empresas do Brasil e do mundo querem
estar em Minas. Ter mais negócios no estado significa ter mais
emprego e renda para os mineiros. E é isso que garante a comida
na mesa das famílias e a abertura de novas perspectivas para
todos", destaca o vice-governador Mateus Simões.

Setores impulsionados
Os investimentos atraídos abrangem diversos setores

estratégicos. No segmento de energia solar, empresas como Solatio
e Atlas já aportaram mais de R$ 23 bilhões em Minas Gerais. No
setor automobilístico, a Stellantis investiu R$ 14 bilhões,
consolidando o estado como um polo industrial de destaque.

"Aliado a uma forte política industrial, o estado tem riquezas
naturais, mas também riquezas intelectuais. Os centros de
inovação, centros de desenvolvimento e a formação de uma mão
de obra especializada são atributos que têm colocado Minas Gerais
em uma posição de vanguarda no setor automotivo", declara o
vice-presidente Jurídico e de Relações Institucionais da Stellantis
América do Sul, Márcio de Lima.

A indústria também segue em expansão com aportes de grandes
companhias como Heineken, Ambev e Bem Brasil. No campo da
tecnologia, a gigante Amazon fortaleceu sua presença no e-
commerce mineiro, demonstrando o potencial do estado no setor
digital.

Destaque na geração de oportunidades, o município de Pouso
Alegre, no Sul de Minas, tem garantido um ambiente de negócios
atrativo para as grandes empresas.

Em dezembro de 2024, a chinesa Midea inaugurou uma fábrica
de eletrodomésticos na cidade, sendo a primeira planta 100%
própria da empresa no Brasil. Foram R$ 630 milhões investidos e a
previsão é de que a unidade alcance mil empregos até o fim de
2025.

"Minas Gerais é um polo de investimentos pela sua localização
estratégica, infraestrutura em constante desenvolvimento e
ambiente de negócios favorável. O estado oferece acesso
privilegiado a importantes mercados, além de contar com uma malha
logística robusta, que inclui rodovias, ferrovias e aeroportos”,
afirma o gerente financeiro da Midea de Pouso Alegre, Marcelo
Alevato.

“Outro fator essencial é a disponibilidade de mão de obra
qualificada, impulsionada por ações governamentais voltadas para
a capacitação profissional", completa.

Atração de investimentos
De 2019 a 2025, o Governo de Minas alavancou a atração de

investimentos no estado. Dentre os dez maiores setores em atração
e geração de empregos diretos, estão:

 •          Mineração com R$ 113,3 bilhões de investimentos no
estado, gerando mais de 46 mil empregos;

•          Infraestrutura com 85,8 bilhões e mais de 25 mil postos de
trabalho;

•          Energia solar (R$ 81 bilhões e 6,9 mil);
•          Automotivo e autopeças (R$ 41,1 bilhões e 19,5 mil);
•          Ferroviário (R$ 33,9 bilhões e 1,9 mil);
•          Sucroenergético (R$ 16,8 bilhões e 3,5 mil);
•          Siderurgia R$ 12,7 bilhões e 2,2 mil;
•          Minerais críticos (R$ 10,4 bilhões e 5,1 mil);
•          Indústria química (R$ 9,1 bilhões e 1,2 mil)
•          Embalagens (R$ 8,9 bilhões e 10,5 mil).

Expectativas para 2025
"Acreditamos que o melhor programa social é a geração de

emprego e renda. Não por acaso, estamos muito perto de bater 1
milhão de novas vagas de carteira assinada criadas", ressalta o
governador Romeu Zema.

Somente em 2025, o Governo de Minas já atraiu mais de R$ 16
bilhões em novos investimentos no estado, contemplando 34
projetos, em 24 municípios mineiros, que devem gerar mais de 10
mil empregos diretos. O setor minerário lidera os aportes com R$
10,4 bilhões, seguido pela siderurgia, que destinará R$ 2,6 bilhões
em projetos de instalação e expansão. Esses números reforçam a
confiança do setor produtivo no potencial de Minas Gerais e na
continuidade do desenvolvimento econômico.



A convite do vereador
Gustavo Dornas, a reunião da
Câmara de terça-feira, 01,
contou com a presença do vice-
Prefeito e Secretário de
Regulação Urbana,
Hidelbrando Neto, do secretário
adjunto Gustavo Capanema e
muitos integrantes da equipe da
secretaria.

O encontro teve como
objetivo apresentar as ações da
Secretaria Municipal de
Regulação Urbana, que, com a
próxima reforma administrativa,
passará a se chamar Secretaria
Municipal de Urbanismo e Meio
Ambiente.

O REURB
A composição da mesa

contou com a presença do vice-
Prefeito de Pará de Minas, Luiz
Lima, que teve êxito na
aplicação do Reurb -
Regularização Fundiária Urbana
em seu município, um conjunto
de medidas que visa regularizar
áreas urbanas ocupadas de
forma irregular.

Na galeria, inclusive,

“São cinquenta e oito anos de história e a J. Mendes faz um
grande trabalho social em Itaúna”
Do vereador Gustavo Dornas, justificando Moção de Aplauso
para a empresa

“Gustavo Capanema é meu braço direito, e o braço esquerdo é
toda a minha equipe”
Do Vice-Prefeito e Secretário de Regulação Urbana
Hidelbrando Neto, elogiando o secretário adjunto Gustavo
Capanema e toda a sua equipe na secretaria. Ele compareceu à
Reunião da Câmara a convite do vereador Gustavo Dornas

“É difícil imaginar o prejuízo que a cidade estava tendo com
dois mil processos sem analisar, a Prefeitura perdeu dinheiro e
não tem nem jeito de pensar quanto”
Do mesmo

“No carnaval nem parecia que tinha acontecido um evento
daquele porte”
Do mesmo, sobre  a eficácia da equipe de limpeza urbana
montada às pressas, pois o contrato com a empresa terceirizada
encerrara a 31 de janeiro, sem possibilidade de prorrogação e
a demora que seria para se fazer uma licitação

“Nossa ideia e do prefeito Mitre não é de fiscalização punitiva,
mas orientativa, dando tempo para regularizar”
Do mesmo, falando sobre a criação da Gerência Superior de
Fiscalização Urbana, citando as 83 ocupações clandestinas,
construções irregulares e lotes sem capina, entre outros

“É o início de um trabalho para ter um controle melhor da
nossa zona rural”
Do secretário adjunto Gustavo Capanema, sobre o
mapeamento de toda a zona rural

“Com loteamento grande e  lotes de valor alto, a contrapartida
dos empreendedores é como se fosse uma saco de pirulitos”
Do vereador Wenderson, sobre o valor muito baixo cobrado
como compensação ambiental ou urbanística

“Com a caçamba muito cara, quem faz uma pequena reforma
contrata um carroceiro que joga o entulho da construção em
qualquer local”
Do vereador Leo Alves, pedindo para ser regulamentado um
local para ser colocado entulho de construção

“Tem de pegar pesado com chacreadores que fazem o
loteamento, pegam uns coitadinhos que pagam os lotes, não
fazem a infraestrutura e não se pode fazer nada”
Do vereador Rosse Andrade, sobre a importância do REURB -
sigla para Regularização Fundiária Urbana, um conjunto de
medidas que visa regularizar áreas urbanas ocupadas de forma
irregular.

“A Prefeitura tem de ter cuidado para não avançar no que não
é legal, algumas coisas são particulares, a Prefeitura não pode
dar pitaco, mas pode conversar e está aqui para procurar
regularizar sua casa”
Do secretário e vice Prefeito Hidelbrando Neto

“Os limites que a prefeitura tem ela não pode ultrapassar”
Do vereador e presidente do Legislativo Antônio de Miranda

“Estamos estreitando os laços, queremos trabalhar juntos, com
nossa equipe técnica e as experiências daqui”
Do vice-prefeito de Pará de Minas, Luíz Lima, que compareceu
à reunião e apresentou inciativas do REURB que deram certo
no município vizinho

“Estou aqui como avó, o ônibus do transporte da APAE é
péssimo, o motorista só abre dois dedos da janela, as crianças
ficam nervosas”
Da cidadã Silvana Honório, usando o expediente da
Participação Popular

“A gente precisava de boa vontade, o que nunca tivemos na
administração anterior, agora a turma está boa de serviço”
Da vereadora Márcia Cristina, sobre o credenciamento de uma
Unidade Móvel Odontológica

“Política é boa vontade, tem de sair do gabinete e ir para as
ruas”
Do vereador Tidinho

“É mais fácil falar com o Governador do Estado do que com o
presidente da Cemig”
Do vereador Gustavo Dornas, apoiando fala do vereador Israel
Lúcio sobre os constantes picos de energia e a união dos
vereadores para buscar uma solução, salientando que já
procurou o deputado Eduardo Azevedo

A Secretaria Municipal de Esportes realizará a primeira reunião
contemplativa de 2025 do Projeto de Apoio ao Atleta. O encontro
ocorrerá no dia 09/04 (quarta-feira), às 8h, na Secretaria de Esportes.
O endereço é Av. Dona Cota, 397 – Centro. Esta reunião tem como
objetivo distribuir o apoio financeiro aos atletas do município com
base em seu currículo esportivo e nas pontuações obtidas em
competições.

O que é o projeto?
O Projeto de Apoio ao Atleta Itaunense é uma iniciativa

inovadora e pioneira do município de Itaúna que visa incentivar o
esporte local por meio do repasse de recursos financeiros a atletas
residentes na cidade.

O programa apoia a participação em competições de diferentes
níveis, independentemente da modalidade esportiva, garantindo
um processo de seleção transparente e baseado em critérios
objetivos.

Quem pode participar?
Podem solicitar o auxílio atletas de qualquer modalidade

esportiva que residam em Itaúna. Cada participante pode fazer
apenas uma solicitação por reunião contemplativa e ser beneficiado
uma vez por evento. Pedidos com informações inconsistentes ou
incompletas serão automaticamente indeferidos.

Categorias de atletas contempladas
O projeto classifica os atletas em três categorias:
- Atletas em Formação: menores de 18 anos, competindo em

eventos oficiais da modalidade. - Atletas Amadores: aqueles com
currículo esportivo mínimo de 100 pontos. - Atletas de Rendimento:
competidores com pelo menos 600 pontos e participação em
eventos de alto nível.

estavam vários moradores do
Mamonal, loteamento que foi
entregue aos compradores dos
lotes sem que o chacreador
tenha realizada nenhuma obra
de infraestrutura, como era de
sua obrigação.

A questão do Mamonal vem
se arrastando há anos, com os
moradores sofrendo com a falta
de ligação de água, energia,
fossas, calçamento e outras
benfeitorias. A Prefeitura não
pode intervir em loteamentos
particulares e com a aplicação
do Reurb está sendo ventilada
a possibilidade de uma parceria
com os moradores.

Grande passivo
Hidelbrando salientou o

enorme passivo que
encontraram como 73
processos de licenciamento
(todos já zerados) e 2 mil
projetos na Regulação Urbana,
o que já causou enorme prejuízo
para a cidade e que eles estão
agilizando a liberação.

Destacou que já foram
atendidas 280 ouvidorias e

liberados 260 alvarás, entre
outras ações.

Sobre a fiscalização, falou
que a intenção do Prefeito Mitre
e dele não é de fiscalização
punitiva, mas orientativa,
dando tempo para as pessoas
regularizarem sua situação.
Disse que pretendem criar uma
lei de anistia e de outorga
onerosa.

Durante sua exposição,
Hidelbrando destacou ainda a
necessidade de revisar toda a
legislação referente ao
urbanismo e meio ambiente do
município, incluindo a Lei de
Uso e Ocupação do Solo, o
Código de Posturas e o Código
de Obras. Segundo ele, essa
revisão será realizada em
conjunto com o Poder Executivo
para garantir um
desenvolvimento urbano mais
eficiente e sustentável para
Itaúna.

Hidelbrando também
apresentou um balanço das
principais ações já
implementadas pela Secretaria.

Entre os destaques, estão a
urbanização da Avenida São
João e as melhorias na captação
pluvial das ruas do bairro Santa
Edwiges, proporcionando mais
infraestrutura e qualidade de
vida para a população.

Novas Gerências
O secretário anunciou a

criação de quatro gerências, o
que tem agilizado na liberação
de projetos e licenciamentos.
São elas: Gerência Superior de
Projetos Públicos, Gerência
Superior de Fiscalização
Urbana, Gerência Superior de
Meio Ambiente e Gerência
Superior de Regulação Urbana.

Participação Popular
Durante a reunião, a

participação popular também
teve seu espaço. A cidadã Maria
Claret Domingues da Silva
solicitou à Prefeitura a
construção de fossas sépticas
no Recanto dos Colibris (mais
conhecido como Mamonal),
enquanto Silvana Honório da
Silva pediu providências para
que os proprietários dos
veículos que fazem o transporte
dos alunos da APAE atendam
as demandas das mães dos
estudantes.

Moção de Aplauso
Além disso, a sessão

também contou com a
aprovação da Moção de
Aplauso, de autoria do vereador
Gustavo Barbosa, à empresa J.
Mendes pelos seus 58 anos de
contribuição para o
desenvolvimento econômico e
social da região. Também foi
discutido o Projeto de Lei
Ordinária nº 36/2025, de autoria
do Prefeito Municipal, que
propõe alterações em leis
municipais para aprimorar a
legislação local.

Valores do auxílio por localização do evento
Os valores do auxílio financeiro variam conforme a localização

da competição:
- Evento Internacional: R$ 2.800,00
- Evento Nacional: R$ 1.400,00
- Evento Estadual: R$ 700,00
- Região Centro-Oeste e Metropolitana de BH: R$ 350,00
- Microrregião: R$ 100,00

Requisitos para solicitação
Os interessados devem protocolar o pedido entre 45 e 180 dias

antes do evento e apresentar documentos como:
- Formulário de solicitação preenchido e assinado.
- Cópia dos documentos pessoais do atleta e responsável (se

menor de idade).
- Declaração escolar (para menores de 16 anos).
- Currículo esportivo com até 10 eventos dos últimos cinco

anos.
- Comprovação dos resultados obtidos.
- Termo de responsabilidade assinado.
- Documento do evento pretendido e calendário oficial da

federação, quando aplicável.
Processo de análise

Todas as solicitações são avaliadas pelo Conselho Municipal
de Esportes de Itaúna, que verifica a documentação, contabiliza
pontuações e classifica os pedidos. O resultado das análises é
registrado no Relatório de Análise do projeto.

Esse programa representa um importante incentivo para que
os atletas itaunenses possam continuar competindo e
representando a cidade em diferentes cenários esportivos.
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A zona Oeste de Itaúna foi a região que mais cresceu no
município nos últimos anos. Surgiram grandes bairros como o
Cidade Nova I e II, o Santa Edwiges I e II, Murilo Gonçalves, Três
Marias, Godofredo Gonçalves, Peixotas, Alphaville etc. Estes se
juntaram ao Morada Nova e Aeroporto, bairros também de grande
densidade populacional.

O SAAE está em fase final de construção de uma elevatória
destinada a levar água para o reservatório do Bairro Morada Nova,
recentemente construído, mas ainda sem capacidade total de
operação. Do reservatório a água será diretamente distribuída para
a região Oeste.

Além da construção da nova elevatória, para sua
operacionalização será preciso aumentar a oferta de energia elétrica
dentro da ETA – Estação de Tratamento de Água, com a instalação
de um transformador trifásico de cerca de 1.000 KVA, solicitação já
protocolada na CEMIG. Para concluir o projeto elétrico já foram
compradas cabines elétricas, painéis de comando e outros
acessórios.

Já no bairro Cidade Nova está em construção a rede
subterrânea, de cerca de 500 m, para completar a ligação do bairro
e o Murilo Gonçalves ao reservatório do Morada Nova. A primeira
parte da nova rede está sendo construída com tubos de ferro, que
tem um custo mais alto, mas também a capacidade de suportar a
alta pressão de água, evitando colapsos futuros. Esta nova
elevatória aumentará a capacidade de adução para 800 mil litros
d´água/hora na região Oeste. A regularização da adução no
Reservatório do Morada Nova deverá resolver, ao menos pelos
próximos anos, os problemas de abastecimento verificados nessa
região de Itaúna.

Na última semana do mês de março o prefeito Gustavo Mitre,
junto com o diretor-geral do SAAE, NIlzon Borges, visitou as
obras no Bairro Cidade Nova e antecipou a comemoração pela
resolução definitiva da falta d´água pontual na região Oeste
itaunense.

Na Zona Rural
Em busca de mais eficiência no abastecimento de diversas

localidades da zona rural itaunense algumas ações estão sendo
efetivadas pelo SAAE. São elas:

Perfuração de novos poços profundos: no Sumidouro, que
apresentou vazão extraordinária de 30 mil litros/hora; em Carneiros
(9.600 litros/h), e, na Cachoeirinha (6.000 litros/hora). Todos esses
três novos poços já estão em fase final de licenciamento ambiental.

Estão em andamento estudos para novas perfurações em São
José de Pedras e no Brejo Alegre. Início das medidas para a
recuperação de reservatório de 100 mil litros, avariado, em São
José de Pedras e outro de 100 mil litros, no Brejo Alegre, também
avariado. Ao final da recuperação, já iniciada, a capacidade de
reservação de água para Pedras e Brejo passará de 200 para 400 mil
litros de água.

Perfuração de outro poço profundo no Recanto dos Pássaros
para aumentar o abastecimento no próprio local, no Residencial
Vila do Lago, Recanto das Seriemas e regiões adjacentes. Ressalte-
se que o poço profundo das Seriemas apresenta hoje vazão mínima.
Recuperação da base de sustentação do reservatório do Alphaville,
que sofreu grave avaria.

Início das obras de alvenaria, instalação de bombas e de energia
elétrica mais extensão da rede de abastecimento a partir do poço
profundo do Córrego do Soldado, já perfurado.

Além destas iniciativas pontuais, diariamente várias
comunidades recebem água tratada distribuída por caminhão-pipa.
E também, diariamente, são centenas de intervenções mensais para
atendimento ao homem do campo como recuperação de redes de
água e esgoto avariadas, ligação de novos consumidores,
intervenções para regularização de pressão alta ou baixa nas
torneiras etc.

O diretor-geral do SAAE, Nilzon Borges disse que
“Infelizmente os investimentos na zona rural não acompanharam
o crescimento populacional. Nos finais de semana há grande
afluência de sitiantes e visitantes com aumento considerável no
consumo de água. Estamos trabalhando para a recuperação e
ampliação do sistema de captação e distribuição para que a
demanda de água potável seja suprida da forma necessária”.

Sala 1.109 do Edifício Benfica
Tel: 98804-5937

A nova rede no Cidade Nova, já em construção, terá cerca de
50 m de extensão

A Prefeitura de Itaúna, em parceria com a Universidade Federal
de Viçosa (UFV) – Campus Florestal, abriu na terça-feira, dia 1º,  as
inscrições para programa de cursos profissionalizantes voltado
para jovens e adultos maiores de 18 anos que tenham Ensino
Fundamental completo ou Ensino Médio incompleto.

Os interessados deverão procurar o CESU (Centro de Educação
de Itaúna) localizado na Rua João Cerqueira lima,82 – Centro, as
terças e quintas-feiras, das 17h às 20h. A iniciativa, que integra o
Programa de Qualificação Profissional para Jovens e Adultos, tem
como objetivo capacitar a população e ampliar as oportunidades
no mercado de trabalho.

Os cursos serão ministrados na Escola Municipal Dona Maria
Augusta de Faria, de segunda a quinta-feira, das 18h às 22h. As
aulas proporcionarão formação técnica certificada em cinco áreas:

Técnico em Administração; Técnico em Agropecuária;
Técnico em Informática; Técnico em Sistemas de Energia

Renovável; Técnico em Segurança do Trabalho
Para mais informações, os interessados podem entrar em

contato com a Secretaria de Educação de Itaúna pelo telefone (37)
3249-9890.

Começou na terça-feira, 01/04, e se estenderá durante todo o
mês de Abril, a Campanha Municipal de Vacinação contra a Febre
Amarela. Todas as unidades de saúde estarão aptas no
oferecimento das doses, sempre de segunda a sexta-feira, das 7h
às 16h. Para reforçar a imunização, um Dia D será realizado neste
sábado, 05/04, das 8h às 12h, na Praça Dr. Augusto Gonçalves, por
meio do Vacimóvel da Secretaria Municipal de Saúde.

Devem se vacinar: Crianças a partir de 9 meses; Adultos que
ainda não tomaram a vacina; Todas as pessoas até 59 anos que
não tenham contraindicação. Se você tem 60 anos ou mais,
gestantes ou lactantes, procure orientação antes da vacinação.

A deputada Lohanna (PV) convocará novamente o secretário
de Estado de Cultura e Turismo de Minas Gerais, Leônidas Oliveira,
para prestar esclarecimentos na Assembleia Legislativa de Minas
Gerais. A decisão foi tomada após o titular da pasta não comparecer
à Audiência Pública da Comissão de Cultura na quarta-feira (02/
04), para a qual havia sido convidado e também não enviar
representante.  A Audiência, realizada pela Comissão de Cultura
da ALMG, tinha como objetivo discutir temas fundamentais para o
setor no Estado, como investimentos, políticas de incentivo e o
impacto das recentes decisões governamentais sobre o fomento
cultural e o programa Restaura Minas 2, destinado a ações de
restauro em edificações mineiras.

Moradores de rua
A quantidade de moradores de rua na cidade só está aumentando.
A ação realizada no Bairro Sion - próximo à Nova Vila Mozart e a
MG 431 - é um bom exemplo de que existem soluções. As oito
pessoas que estavam morando na ponte do bairro foram retiradas
sem que ocorresse nenhuma confusão, devido a participação
conjunta da PM com a Secretaria de Desenvolvimento Social e
lideranças comunitárias.
É necessário que a comunidade se una para resolver este grande
problema social, que não só suja muito a cidade, como também
assusta os itaunenses. Só para exemplificar: há pouco tempo
atrás, uma amiga foi seguida por um morador de rua por vários
quarteirões até a proximidade de sua casa e se não fosse a
interferência de um conhecido que percebeu a situação, não sei
o que poderia ter acontecido.
Esta colunista concorda com a ideia do vereador Leo Alves de
cadastrar os que não são de Itaúna, entrar em contato com
familiares e retornar com eles para suas cidades de origem
tentando, assim, a reinserção social.

100 dias
Neste mês de abril vão se completar 100 dias da administração
do Prefeito Mitre. Com certeza um grande evento deve marcar
esta simbólica data, pois as realizações são muitas para serem
apresentadas à comunidade itaunense. Quanta diferença da
administração neidista. O mais interessante é que, muitas
situações problemáticas que a administração anterior nem
enxergava, estão sendo resolvidas com agilidade pela atual
equipe da Prefeitura. Realmente, Itaúna está em boas mãos.

Boa notícia
A vereadora Márcia Cristina anunciou na reunião da Câmara de
terça-feira que o Pesque e Solte do Tomaz disponibilizou a portaria
do empreendimento e a ligação de energia para que a Unidade
Móvel de Saúde possa atender o pessoal do Mamonal. Antes,
eles tinham de ir até o Posto de Saúde da Várzea da Olaria. Outra
boa notícia dada pela vereadora, foi que, em breve, deve ser
credenciada uma Unidade Móvel Odontológica. Pois é, minha
gente! Com boa vontade coisas boas acontecem;!

Sinal de TV
O vereador Da lua falou das muitas reclamações que está
recebendo sobre o péssimo recebimento do sinal de TV.
Alô, alô, autoridades competentes.

Manifestação pela anistia
Neste domingo acontece na Paulista a manifestação pela anistia
dos presos e condenados pelos atos de 8 de janeiro. Na
manifestação em Copacabana, a PM calculou a participação de
cerca de 400 mil pessoas. Na Paulista, este número deve aumentar
muito. Com as grandes injustiças que o STF e o desgoverno
lulista estão cometendo, é mesmo necessária uma grande
manifestação popular para inibir esta absurda ditadura da toga.
O próprio presidente Lula é quem encabeçava manifestação pela
anistia dos presos na época da ditadura. E agora?

BH com novo Prefeito
O presidente da Assembleia, deputado Tadeu Leite, participou
na manhã de quinta-feira (3), na Câmara Municipal da capital
mineira, da posse de Álvaro Damião como prefeito de Belo
Horizonte. O vice-Prefeito assume a Prefeitura após o falecimento
do prefeito Fuad Noman , no último dia 26 de março. A seu
pedido foi exibido um vídeo com momentos alegres do prefeito
Fuad Noman com a população de BH, já que uma de suas
características era este contato direto com a comunidade.
Desejamos ao novo prefeito uma excelente gestão.



Circuito Político

POLÍTICA

 Página 2

POLÍTICA

SAAE constrói
nova rede no
Cidade Nova para
abastecimento de
água na região

 Página 2

POLÍTICA

As Máximas da
Câmara

POLÍTICA

 Página 3

Vice-Prefeito e
Secretário de
Regulação Urbana
fala na Câmara

POLICIAIS

O prefeito Gustavo Mitre esteve em Brasília na terça-feira (01/
04), acompanhado do secretário municipal de Saúde, Alan
Rodrigo da Silva, para uma reunião no Ministério da Saúde. O
encontro teve como objetivo apresentar um portfólio da gestão
municipal e levar pautas importantes para o fortalecimento da
saúde pública em Itaúna e região. Durante a reunião, o ministro
Alexandre Padilha recebeu as demandas do município, que
incluíram temas como a ampliação de serviços especializados,
o fortalecimento da atenção primária e melhorias estruturais
na rede municipal de saúde. Além disso, também foram
reforçados pedidos relacionados ao aprimoramento da oferta
de atendimentos e à ampliação de equipes de saúde para melhor
atender a população. A reunião reforçou o papel estratégico de
Itaúna como referência em saúde para a microrregião e a
macrorregião, evidenciando a importância do diálogo entre o
município e o governo federal para viabilizar investimentos e
melhorias no setor. O prefeito Gustavo Mitre informou que
retornará a Brasília na próxima segunda-feira (07/04) para uma
nova reunião no Ministério da Saúde, dando continuidade às
tratativas sobre as demandas apresentadas.

Por volta de 16h00 de quarta-feira, 02, após
denúncias de tráfico de drogas recebidas via 190,
uma equipe policial militar deslocou-se até a rua
Pedro Marra, no Garcias. A denunciada, ao perceber
a presença policial, tentou esconder algo no sutiã.
Questionada, retirou um saquinho com pedras
semelhantes a crack. Diante da suspeita de mais
ilícitos, foi acionada uma policial feminina que
realizou busca pessoal e encontrou um recipiente
com 33 pedras de crack embaladas para venda. Todo
material foi apreendido e a autora, uma mulher de
39 anos, foi presa e encaminhada à Polícia
Judiciária. Ela já possui ocorrências por roubo,
furto, tráfico de drogas e lesão corporal.

A Polícia Militar de Minas Gerais, por meio da 9ª Companhia de Polícia Militar
Independente, conduziu uma operação interinstitucional que resolveu a
ocupação irregular de uma ponte no bairro Sion, em Itaúna, restabelecendo a
segurança e a ordem no local.
O trabalho conjunto, coordenado pelo Sargento Tavares, destacou-se pela
eficiência e humanização, servindo como modelo para soluções comunitárias
integradas. Em menos de 24 horas, o Sargento Tavares reuniu os responsáveis
pelas políticas públicas locais:
Lideranças comunitárias do Sion, representando as demandas dos moradores;
Secretaria Municipal de Assistência Social, para abordagem humanizada;
Secretaria de Serviços Urbanos, responsável pela limpeza e infraestrutura;
Coordenadores habitacionais, visando reintegração social.
Na reunião mediada pela PMMG, definiu-se um plano integrado:
Abordagem Social: Encaminhamento de 8 pessoas a abrigos e programas de
reinserção; Intervenção Urbana: Remoção de 2 toneladas de resíduos,
desinfecção e instalação de iluminação emergencial; Prevenção: Vistorias
periódicas da Prefeitura e estudo para revitalização da ponte; Engajamento
Comunitário: Líderes locais passaram a monitorar o local para evitar
reincidências. Resolução Definitiva: Segurança e Cidadania Restauradas
Em 48 horas, a ponte foi limpa e os moradores de rua receberam apoio
socioassistencial. A ação não apenas resolveu o conflito imediato, mas criou
um modelo de prevenção.

 Página 3

Caminhoneiro
itaunense morre
em acidente na BR
381.
Acidente na
Avenida JK

 Página 5


